

FEC hará hoy paro

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción hará efectivo hoy un paro de actividades de 24 horas, con carácter de advertencia, en demanda de solución a sus problemas económicos. El presidente del organismo estudiantil, Alejandro Navarro, dijo ayer a EL SUR que este paro se hará sin toma de ningún edificio para facilitar a los académicos el desarrollo de su consulta. Reiteró que la FEC propone solución a los problemas socioeconómicos de cada estudiante, de acuerdo a sus características propias y no propicia una respuesta masiva. Lo que hacemos, dijo, es una presión colectiva pidiendo soluciones individuales.

Precisó que el movimiento de hoy significa que no habrá clases, pero sí actividades de tipo recreativo. Reiteró con énfasis que no habrá ocupación de ningún local ni algo que impida a los académicos realizar su consulta.